
  

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
Umstellung des Stadtkonzerns auf Ökostrom 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 
wir bitten Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Hauptausschusses zu setzen: 
 
Beschlussvorschlag:  

 Die Stadt Dormagen wird zukünftig nur noch Ökostrom beziehen. 
 Die Verwaltung wird die Mehrkosten für die Umstellung auf Ökostrom ermitteln und im nächsten 

Haushalt entsprechend berücksichtigen. 
 Die Verwaltung stellt dar, welche Bereiche im Stadtkonzern bereits auf Ökostrom umgestellt sind. 

Begründung:  

Die Stadt Dormagen setzt sich für einen fairen Handel ein, ist in den Bereichen des Natur- u. Umweltschutzes aktiv 
und hat jüngst beschlossen, den Ausbau von Solaranlagen zu fördern. In diesem Zusammenhang ist es nur 
konsequent, möglichst wenig fossile Brennstoffe zur Stromerzeugung zu verbrauchen.  Deshalb sollte der 
Stadtkonzern baldmöglichst auf den ausschließlichen Bezug von Ökostrom umstellen. 

Unberührt hiervon bleibt selbstverständlich das Ziel, den Energieverbrauch bei der Stadt Dormagen stetig weiter 
zu senken.  

Mit freundlichen Grüßen 

 
  

Michael Dries 
SPD-Fraktionsvorsitzender  

Tim Wallraff 
Fraktionsvorsitzender Bündnis 90/Die Grünen 
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